



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La "Caminata Por la Vida" se hace en todo el mundo, en el mes de octubre, e intenta concientizar a la población sobre la prevención del cáncer de mama y las bondades de la actividad física en la salud de las personas.

La 8va Edición de la Caminata AVON "Alrededor del Mundo Contra el Cáncer de Mama", que tuvo lugar el 29 de septiembre, se inició con la conformación del lazo humano de concientización más grande de América, para el cual se unieron 6.114 personas, en una acción conjunta entre Fundación AVON y el Hospital Alemán.

Luego de conformado el lazo humano, la cantante Mavi Toledo entonó las estrofas del Himno Nacional Argentino para dar inicio a la Caminata, que comprendió un trayecto de 10 kilómetros en carrera competitiva y 4 kilómetros en caminata participativa, y que contó con la participación de 10.000 personas, aproximadamente.

Una vez finalizado el recorrido, Silvina Chediek, a cargo de la conducción del evento, dio lugar a las palabras de Cené Andrés Ordoñez (Presidente de la Fundación AVON) y de Silvia Zubiri (Directora Ejecutiva de la Fundación AVON), quienes invitaron a Mabel Arocha a compartir con los presentes su conmovedora historia de lucha contra el cáncer.

Mariana Fabbiani, quien también dijo presente en esta 8va Edición de la Caminata, expresó al respecto: "Es maravilloso ver a tantas mujeres y hombres unidos por una misma causa. Me emociona ser parte de esta gran movilización social. Esta es una celebración a la vida".

Reafirmando este compromiso, Cené Andrés Ordoñez entregó a LALCEC un cheque simbólico por el valor de \$ 971.487, para que el Mamógrafo Móvil pueda llegar a todos los rincones del país y lograr así que más mujeres puedan detectar a tiempo el Cáncer de Mama.

Es el segundo año consecutivo que se realiza esta Caminata en Cipolletti, y se desarrolla en el marco de las actividades del mes aniversario de la ciudad, coincidente con el Mes Internacional de la Prevención del Cáncer de Mama.

Este evento, organizado en forma conjunta por Lalcec-Cipolletti, la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Cipolletti, la Clínica Moguillansky y el Programa de Tv Salud en Acción, se realizará el 28 de Octubre a las 18 hs. El recorrido partirá desde el Parque Rosauer y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

tendrá una extensión de aproximadamente 4 km, es de carácter gratuita y no tiene inscripción.

El objetivo de la caminata es concientizar sobre la realización de los controles necesarios para detectar a tiempo el cáncer de mama, ya que su detección temprana permite que éste sea curable en un gran porcentaje, y todavía existen muchas mujeres que pierden la vida por no hacerlo.

El año pasado, la convocatoria alcanzó a 500 personas, y actualmente se pretende duplicar el número de asistentes haciendo partícipes, no solo a las mujeres sino también a la familia entera, puesto que es una enfermedad que afecta también al grupo familiar y traspasa todos los estamentos sociales.

El público podrá colaborar con un bono contribución voluntario para participar de sorteos, y lo recaudado será a beneficio de LALCEC-Cipolletti; también se podrán realizar preguntas a profesionales que darán charlas relacionadas a la temática. El evento culminará con un show musical; además, está previsto la entrega de 1000 (mil) remeras compradas con el aporte de Sponsors que se hará efectiva previa a la caminata.

Por su parte, el CUCAI RN acompañará en la jornada con un stand donde concientizarán sobre la importancia de la donación de órganos.

Desde la comisión organizadora han solicitado la declaración de interés provincial de la "Caminata por la Vida", que fue declarada, recientemente, "de Interés Municipal" por el Honorable Concejo Deliberante de Cipolletti.

Por ello:

Autor: Rosa Viviana Pereira.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés provincial, social y sanitario la 2° Caminata por la Vida, a realizarse en la ciudad de Cipolletti el 28 de Octubre de 2012, con el objetivo de concientizar sobre la realización de los controles necesarios para detectar a tiempo el cáncer de mama, y es organizada por la Municipalidad de Cipolletti, Dirección Municipal de Deportes, Clínica Moguillansky y el Programa Tv Salud en Acción.

Artículo 2°.- De Forma.